

Política de Privacidad

Sus datos personales serán tratados por el Ayuntamiento de Las Rozas, con domicilio social en Pl. Mayor 1, 28231, Las Rozas de Madrid y NIF P-2812700I (en adelante, el “Ayuntamiento”), como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar y tramitar su inscripción en el curso. La base de legitimación es tramitar su petición de inscripción y el ejercicio de poderes públicos (ejercicio de competencia propias para verificar, en caso de ser necesario por alta demanda de licencias, que está empadronado en el municipio de Las Rozas), en base al ejercicio de poderes públicos y a un interés legítimo del propio solicitante en que el Ayuntamiento compruebe el cumplimiento de las condiciones para su inscripción; su consentimiento para enviarle información de otros eventos o actividades de la Concejalía de Innovación, Educación, Economía y Empleo que pueda ser de su interés, por medios electrónicos.

Sus datos serán conservados hasta la terminación del curso o la atención de su petición, hasta que ejercite su derecho de oposición, en cualquier momento; o hasta que usted revoque su consentimiento, en cualquier momento. Posteriormente, sus datos personales serán conservados, debidamente bloqueados, mientras sean necesarios para el cumplimiento de las obligaciones legales a las que el Ayuntamiento pudiera estar sujeto y para la atención de las posibles responsabilidades derivadas del tratamiento y sólo durante el plazo de prescripción de las mismas.

Sus datos no serán comunicados a terceros, salvo obligación legal. En este sentido, el Ayuntamiento podrá comunicar, en su caso, sus datos personales a organismos públicos (p.ej. Administraciones Públicas, Jueces y Tribunales, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, etc.) con la finalidad de dar cumplimiento a las disposiciones legales vigentes, siendo la base de legitimación de esta comunicación el cumplimiento de dichas obligaciones legales. Además, podrán acceder también a sus datos personales terceros proveedores de servicios que, como consecuencia de la prestación de dichos servicios, accedan y traten dichos datos personales en nombre y por cuenta del Ayuntamiento, en calidad de encargados del tratamiento (p.ej. entidades que prestan servicios de formación). En particular, podrá acceder a su información es TECNAS SERVICIOS INTEGRALES DE FORMACIÓN Y DESARROLLO, S.L., para la prestación de los servicios de gestión de la inscripción y participación en los cursos ofertados por el Ayuntamiento de las Rozas. En este sentido, desde el Ayuntamiento de Las Rozas informamos a los usuarios de que ha implementado las garantías contempladas en la normativa para legitimar los accesos a sus datos personales por parte de terceros. Dichas

garantías, contemplan, entre otras, la suscripción de un contrato de acceso a datos, o cláusulas de encargo del tratamiento que reúnen las garantías que el RGPD y la LOPDGDD contemplan en sus artículos 28 y 33, respectivamente. Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, limitación del tratamiento y oposición, así como retirar su consentimiento -en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basada en el consentimiento previo a su retirada-, mediante comunicación escrita dirigida al Ayuntamiento, al domicilio social indicado anteriormente, o a través de la siguiente dirección de correo electrónico: solicitudesARCO@lasrozas.es. En cualquier caso, si lo considera necesario, podrá ponerse en contacto con nuestro Delegado de Protección de Datos en dpd@lasrozas.es También, tienen derecho a recabar la tutela de la AEPD a través de su página web: www.aepd.es